

DIRECTV estrena impactantes documentales sobre el Holocausto: las grabaciones de Eichmann y desgarradoras historias de sobrevivientes

En abril, mes en que se conmemora Iom Hashoá, el Día de Recordación del Holocausto y el Heroísmo, el canal exclusivo OnDIRECTV (201 y 1201 HD) y la plataforma de streaming [DGO](#) pondrán en pantalla tres documentales para homenajear a las víctimas y sobrevivientes del hecho.

Marzo de 2023 – En el marco de Iom Hashoá como una importante fecha para la humanidad y especialmente para las comunidades judías y con la misión de mantener viva la memoria y el recuerdo de las víctimas y sobrevivientes del Holocausto, DIRECTV pondrá en pantalla en exclusiva una impactante serie de documentales.

La compañía líder en entretenimiento y producción de contenidos en toda la región emitirá a través de OnDIRECTV (canal 201 y 1201 HD) y en su plataforma de streaming [DGO](#), documentales que honran el recuerdo de las víctimas y de la valentía de los resistentes y supervivientes.

El 10 de abril a las 21:00 se estrenará ***The Devil's Confession: The Lost Eichmann Tapes***, una docuserie de tres partes que saca a la luz grabaciones de audio nunca antes escuchadas de Adolf Eichmann detallando su papel como uno de los principales artífices detrás de la "solución final" del Holocausto.

El jueves 13 de abril a las 21:00 llegará a la pantalla de OnDIRECTV ***The U.S. and the Holocaust***, una producción de seis partes del aclamado realizador Ken Burns.

Y el miércoles 19 a las 21:00 se podrá ver ***Cheating Hitler: Surviving the Holocaust***, en el que tres sobrevivientes del Holocausto regresan a los lugares que marcaron su pasado en busca de respuestas.

The Devil's Confession: The Lost Eichmann Tapes presenta 28 horas de entrevistas grabadas -que durante mucho tiempo se creyeron perdidas- con el oficial nazi de las SS Adolf Eichmann registradas en 1957 mientras estaba escondido en Argentina.

En las entrevistas, realizadas por el periodista nazi Willem Sassen, Eichmann confiesa su propio rol en el genocidio perpetrado contra la población judía de Europa como arquitecto del Holocausto.

Cuando Eichmann fue capturado y llevado a Israel, las transcripciones escritas de las entrevistas se vendieron a la revista Life y se publicaron. En 1961, se juzgó a Eichmann y las cintas se convirtieron en el centro del juicio. Durante ese proceso, se presentaron las transcripciones como evidencia, pero debido a que fuerzas poderosas tenían interés en mantener las grabaciones ocultas, los audios no se pudieron presentar, dándole a Eichmann la oportunidad de negar su papel en el Holocausto.

Recientemente, las cintas originales fueron redescubiertas en los Archivos Nacionales de Alemania y se concedió acceso para realizar este documental en el que, por primera vez, se puede escuchar la escalofriante confesión de Eichmann sobre sus crímenes contra la humanidad.

The Devil's Confession: The Lost Eichmann Tapes además incluye entrevistas de sobrevivientes del Holocausto, testigos clave en el juicio de Eichmann, historiadores y expertos en el tema. Está escrita y dirigida por Yariv Mozer y cuenta con la producción ejecutiva de Steve Stark (Toluca Pictures), Guilhad Emilio Schenker, Gideon Tadmor, Eldad Koblenz, Tal Fraifeld, Gili Gaon, Michael Peter Schmidt y Russ McCarroll, junto con el productor Kobi Sitt. La docuserie está producida por MGM Television y SIPUR, en asociación con Kan11, Toluca Pictures y Alice Communications. Es distribuida por MGM en todo el mundo fuera de Israel.

“Como tercera generación de sobrevivientes del Holocausto, tengo la responsabilidad de contarles a los jóvenes la historia de este inimaginable genocidio, con la esperanza de que sigamos luchando contra la negación del Holocausto y, además, contra el racismo y el odio en general. Me siento honrado de compartir ***The Devil's Confession: The Lost Eichmann Tapes*** con la audiencia de América Latina, especialmente por su vínculo con la región: las cintas que aparecen en esta docuserie se grabaron en Argentina”, comentó el director Yariv Mozer.

“Es un placer lanzar esta increíble docuserie en mi país de origen, Argentina, y compartirla con la audiencia de América Latina. Muchas gracias a nuestros socios de MGM Studios y DIRECTV por hacer que esto suceda”, dijo Emilio Schenker, productor ejecutivo de la docuserie.

Por su parte, la serie documental de seis partes de Ken Burns, Lynn Novick y Sarah Botstein, ***The U.S. and the Holocaust***, examina cómo el pueblo estadounidense y sus líderes respondieron a uno de los mayores desastres humanitarios del siglo XX, y cómo esta catástrofe desafió su identidad como una nación de inmigrantes y los propios ideales de su democracia.

En ***Cheating Hitler: Surviving the Holocaust*** tres sobrevivientes del Holocausto viajan a sus ciudades natales en busca de respuestas de su pasado: Maxwell se pregunta qué pasó con un bebé que salvó en un bosque en 1943; Helen quiere saber más sobre el destino de su hermano; y Rose sigue los últimos pasos de su madre, quien le salvó la vida.

Los sobrevivientes que aparecen en este documental cargan con el peso de saber que son el último eslabón vivo del Holocausto. Esta película ofrece una poderosa advertencia de la historia, testimonios inspiradores de supervivencia y una última oportunidad para resolver misterios persistentes.

Quienes quieran acceder al contenido sobre el Holocausto y aún no sean clientes, podrán descargar la app o ingresar a la página web de [DGO](#) y ver todo el contenido que ofrece DIRECTV sin costo durante tres días.

OnDIRECTV (canal 201 & 1201 HD) presenta:

- ***The Devil's Confession: The Lost Eichmann Tapes* – Estreno: lunes 10 de abril a las 21:00 (un episodio por semana)**
- ***The U.S. and the Holocaust* - Estreno: jueves 13 de abril a las 21:00 (dos episodios por semana)**
- ***Cheating Hitler: Surviving the Holocaust* - Estreno: miércoles 19 de abril a las 21:00**

¡También estarán disponibles a través de la plataforma de streaming [DGO](#)!

Sobre DIRECTV

DIRECTV Latin America entrega la mejor experiencia en entretenimiento en la región. Los suscriptores disfrutan calidad y sonido 100% digital, servicio de atención al cliente líder de la industria, superioridad tecnológica, el más diferenciador contenido en alta definición incluyendo series originales y exclusivas, completas coberturas de los más importantes eventos, ligas y paquetes deportivos y la posibilidad de disfrutar la programación en distintas pantallas dónde y cuándo el usuario prefiera. Para más información, visite www.directvla.com

Sobre DGO

DGO es la plataforma de streaming de DIRECTV Latin America. Los suscriptores acceden a lo mejor de la programación nacional e internacional en vivo y a demanda, para disfrutar de los contenidos cómo y cuándo quieran en dispositivos tales como smartphones, tabletas, laptops, computadoras o Smart TVs. El servicio incluye acceso a TV en vivo y a contenido a demanda como series, películas y documentales. Este servicio de Vrio es ofrecido por empresas afiliadas Latam Streamco Inc. en Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú y Uruguay, DIRECTV Argentina S.A. en Argentina, y Streamco Distribuição de Vídeo Brasil Ltda. en Brasil. DGO y el servicio de televisión paga de DIRECTV son servicios separados que requieren suscripciones con tarifas y cargos independientes. DGO está disponible sin costo adicional para los suscriptores de DIRECTV en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay, gracias a un acuerdo entre Vrio y los proveedores del servicio de televisión satelital de DIRECTV. Más información en: www.directvgo.com

Sobre MGM

Metro Goldwyn Mayer (MGM), una compañía de Amazon, es una empresa líder de entretenimiento enfocada en la producción y distribución global de contenido de cine y televisión en todas las plataformas. La compañía posee una de las bibliotecas más completas del mundo de contenido premium de cine y televisión, así como el canal premium de televisión paga MGM+, que está disponible en todo EE.UU. a través de distribuidores de cable, satélite, telecomunicaciones y digitales. Además, MGM tiene inversiones en muchos otros canales de televisión, plataformas digitales y empresas interactivas y está produciendo contenido premium de formato corto para su distribución. Para más información, visite www.mgm.com

Sobre SIPUR

*El primer y único estudio de entretenimiento israelí. Anteriormente conocida como Tadmor Entertainment, SIPUR es una potencia global de cine y televisión en rápida evolución que se enfoca en llevar proyectos de alto nivel, guionados, no guionados y documentales al mercado local e internacional. Con sede en Israel, SIPUR ("historia" en hebreo) tiene como objetivo elevar el contenido local al escenario global a través de alianzas internacionales estratégicas, incluido un acuerdo de primera vista con MGM Studios de Amazon. Los proyectos más recientes de SIPUR incluyen las docuseries *The Devil's Confession: The Lost Eichmann Tapes* (con MGM y Toluca Pictures) y *Munich '72* (con Global Screen), así como el reality show de citas *Hungry For Love* (con Stampede Ventures).*